

Sortie chiens de traîneau et balade de lamas **Samedi 16 février 2013**

Départ à 7h30 du matin de Lyon, plus ou moins réveillés suivant les enfants. Certains sont déjà dans la luge, prêts à descendre les pistes. 4 heures de trajet plus tard, on y est ! Le soleil et la neige sont au rendez-vous de cette belle journée.

Un rapide pique-nique, nous voilà entrain de remonter la pente pour la première descente de luge. Le but étant d'aller le plus loin, sans tomber dans la rivière qui coule juste en bas. Des bonhommes de neige habillés aux couleurs de l'AMPC sont aussi construits.

Puis arrivent les propriétaires des chiens de traîneaux. Après de rapides explications et consignes, un premier groupe d'enfants part en balade. Pendant ce temps là, on voit arriver une camionnette avec un drôle de chargement : 2 tête de lamas dépassent des fenêtres arrières.

Ils descendent facilement de la voiture, qui repart pour ramener peu de temps après 2 mâles lama. Les enfants font donc la rencontre avec ces animaux, faisant partis de la même famille que les chameaux. Un petit groupe part faire une balade avec eux, les enfants tenant chacun leur tour les rênes. Les consignes sont simples « si tu avances, il avance, si tu cours, il cours, si tu t'arrêtes, il s'arrête, et si tu fais la vaisselle... il fait la vaisselle ! ». On apprend aussi au passage la vérité : non les lamas ne crachent pas, sauf entre eux et sauf s'ils nous prennent pour un lama...

Ainsi, chacun leur tour, les enfants font du traîneau, du lama ou de la luge.

Après un petit goûter, il est malheureusement déjà l'heure de partir.

Les enfants comme les parents ont passé une bonne journée, et en ont bien profité !

Jessica